



Pratique numérique en Arts Plastiques

publié le 09/11/2017

Des artistes issus de l'EESI interviennent en cours...

Cette semaine, pour la troisième fois consécutive, les élèves de troisième du collège de Thénézay ont rencontré le collectif d'artistes *everyware* -issu de l'EESI.

Dans le cadre d'un projet en Arts Plastiques, le jeu vidéo et les nouvelles pratiques artistiques en lien avec le numérique ont été questionnés.

Les élèves ont expérimenté des techniques de création d'image de synthèse dans un environnement en trois dimensions.

Dans le cadre du **Parcours Avenir**, les élèves de troisième seront amenés à visiter l'**Ecole Européenne Supérieure de l'Image** à Poitiers.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.